

■ LEICHTATHLETIK – Halb-Marathon

Nothum guter 26.

Beim inoffiziellen Europa-Cup über die Halb-Marathon-Distanz im portugiesischen Monte Gordo war es der CA Beles, der die Luxemburger Farben am Wochenende vertrat. Insgesamt beteiligten sich dieses Jahr Läufer aus elf Nationen. In der Einzelwertung dominierten die einheimischen Läufer aus Portugal und belegten die ersten acht Plätze. Den Sieg sicherte sich Eduardo Enriques in 1.01'41". Bester FLA-Athlet war Vincent Nothum auf Platz 26 in 1.11'46". Die weiteren Luxemburger klassierten sich auf den Rängen 32 (Garry Assel/1.15'39"), 36 (Alain Kieffer/1.16'12"), 42 (Pierre Schloesser/1.18'06") und 51 (Pierre Biever/1.23'42"). 54 Läufer erreichten das Ziel. In der Nationenwertung reichte es für die FLA-Vertreter für den siebten Platz unter elf gewerteten Ländern. (jg)